



LA VILLA NAVIDEÑA DE SANTA MARTA SUPONE UN IMPULSO EXTRA A LA ECONOMÍA LOCAL Y A LAS VISITAS TURÍSTICAS DEL MUNICIPIO

Este emplazamiento, que cuenta este año con dos espacios más, se inauguró a principios del mes de diciembre y estará activo para disfrute de vecinos y visitantes hasta el próximo 6 de enero en pleno centro de la localidad

EÑE

Santa Marta – Poco a poco, Santa Marta de Tormes se ha convertido en el centro de las miradas de estas fiestas. Su gran Villa Navideña fue inaugurada a principios del mes de diciembre con un entrañable acto en el que no faltaron los villancicos de los alumnos de la Escuela Municipal de Música y el Coro Nuevos Aires del Tormes, ni tampoco el encendido de los más de 100 puntos luminosos que se han decorado en todo el municipio por estas fechas.

Este proyecto, del que sobre todo disfrutan los más pequeños, continúa creciendo gracias a la respuesta de santamartinos y visitantes que, desde que se puso en marcha hace tres años, han acudido de forma masiva a disfrutar de este gran poblado navideño en el que se convierte Santa Marta durante la Navidad.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, afirma que la Villa Navideña se hace cada vez más grande “gracias a la implicación de los vecinos y al trabajo que se realiza desde el área de Comercio y Turismo, que posibilita que durante estas fechas cientos de personas vengan a conocernos, a comprar y a consumir en nuestros establecimientos y, en definitiva, a dinamizar nuestra economía”.

Una de las novedades de este año es que la Villa Navideña, que habitualmente se concentra en la Plaza de España (frente al Ayuntamiento), cuenta con dos nuevos



Uno de los grandes soldaditos de plomo que reciben a los visitantes de la Villa Navideña en Santa Marta. FOTOS: EÑE

emplazamientos, ya que la Plaza Mayor y la avenida de Madrid, albergan ahora puntos de diversión de temática navideña.

El Ayuntamiento de Santa Marta ha apostado este año por los espacios abiertos en los que los niños puedan hacerse fotos e interactuar con la decoración navideña.

Los visitantes de la Villa Navideña de Santa Marta, no tendrán pérdida, ya que se han instalado tres carteles de señalización de la zona elaborados artesanalmente en la glorieta de San Blas y en la avenida de Madrid.



Los pequeños se maravillan con cada rincón.



Niños disfrutando del tren mágico instalado en la Villa.



Varios regalos gigantes sirven de lugar perfecto para hacer fotos.



Una cita con el comercio local

La Feria Navideña, con nueva ubicación

Con el objetivo de impulsar el comercio local, la Asociación de Empresarios de Santa Marta y el Ayuntamiento del municipio, han organizado un año más la Feria Navideña en lo que será su cuarta edición. Desde hoy, y hasta el próximo 17 de diciembre, la iniciativa estará disponible en una nueva ubicación, en este caso en el frontón cerrado. Así se ha decidido por el aumento de expositores y actividades que se van a celebrar durante estos días. La feria contará con 15 puestos en los que este año se suma la Unión Deportiva Santa Marta con una recogida de juguetes.